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英語②では、しshi ちchi つtsu ふfu の練習をしました。まだ、濁音

など同じように違う場合があります。ちがうパターンだけ練習しましょう。

しゃsha しゅshu しょsho しゃSha しゅShu しょSho

ちゃcha ちゅchu ちょcho ちゃCha ちゅChu ちょCho

りゃrya りゅryu りょryo りゃRya りゅRyu りょRyo

じゃja じゅju じょjo じゃJa じゅJu じょJo

たぶん、ローマ字で自分の名前を書く場合、「こまったな！」と思った人もいること

でしょう。ヘボン式の代表的な書き方を紹介します。 別のノートに書いてみよう！

末尾の長音の「お」は「O」で表記します。

（例）御園生（みそのお）→ Misonoo／高遠（たかとお）→ Takatoo

末尾以外の長音の「お」は「O」を表記しません。

（例）大野（おおの）→ Ono／大岡（おおおか）→ Ooka／桑折（こおり）→ Kori
長音の「う」は末尾であるか否かに関わらず「U」を入れません。

（例）御園生（みそのう）→ Misono／佐藤（さとう）→ Sato／優香（ゆうか）→ Yuka

次の読み方は長音ではありませんので、ご注意ください。

（例）松浦（まつうら）→ Matsuura／小団扇（こうちわ）→ Kouchiwa

撥音（はつおん）「ん」は「N」で表記します。

（例）神田（かんだ）→ Kanda／信也（しんや）→ Shinya／純（じゅん）→ Jun
ローマ字表記が「B」「M」「P」の前は「M」で表記します。

（例）難波（なんば）→ Namba／本間（ほんま）→ Homma／三瓶（さんぺい）→ Sampei

促音（そくおん）「っ」はローマ字の子音を重ねて表記します。

（例）服部（はっとり）→ Hattori／吉川（きっかわ）→ Kikkawa／哲平（てっぺい）→ Teppei

ローマ字表記が「CH」の前は「T」で表記します。

（例）発地（ほっち） → Hotchi／八丁（はっちょう）→ Hatcho
非ヘボン式：大野（おおの）Ono-Oono/Ohno 佐藤（さとう）Sato-Satou/Satoh 優子（ゆうこ）Yuko-Yuuko


